

Реферат магистерской диссертации

Тема магистерской диссертации: Участие общественных организаций в патриотическом воспитании молодежи.

Патриотическое воспитание в Российской Федерации является актуальным и приоритетным направлением государственной внутренней политики, так как патриотизм и гражданственность – важные условия для стабильного экономического, политического, социального и культурного развития страны. Особую важность приобретает процесс формирования гражданственности и патриотизма у молодежи, так как с молодежных лет интенсивно происходят процессы социализации личности и усвоения устоявшихся общественных норм и ценностей.

Методологическую основу исследования составили следующие методы: институциональный, бихевиористский и структурно-функциональный.

Объектом исследования выступает участие общественных организаций в патриотическом воспитании молодежи.

Предметом исследования являются особенности, формы и пути повышения эффективности патриотического воспитания, как одного из направлений участия общественных организаций в нем.

В первой главе мы приходим к выводу, что патриотизм многими экспертами и гражданами понимается по-разному, но каждое выделенное ими значение является составляющей целостного понятия патриотизма, который проявляется в поступках и в активной социальной деятельности человека. Патриотические возвышенно-эмоциональные чувства, зарождаясь из любви к своей «малой Родине», со временем превращаются в общегосударственное патриотическое самосознание и осознанную любовь к своей Родине. Деятельная сторона патриотизма способна преобразовать чувственное начало в полезные для государства и Отечества дела, которые определяются динамичным развитием общества и государства.

Подводя итог всему вышесказанному во второй главе, можно сделать вывод, что чем больше будет использоваться различных элементов патриотического воспитания в сфере национальной политики, тем больше вероятность достижения желаемого результата решения проблем не только патриотического воспитания, но и построения реального гражданского общества и атмосферы взаимного доброжелательного отношения друг к другу представителей различных этнических групп.

Результатом исследования стала разработка методики организации программы патриотического воспитания молодежи, позволившего более качественно и наглядно продемонстрировать важность патриотического воспитания молодежи в современном российском демократическом мультикультурном обществе.

Abstract of the master's thesis

Theme of master's thesis: Participation of public organizations in the patriotic education of youth.

Patriotic education in the Russian Federation is an urgent and priority area of state domestic policy, since patriotism and citizenship are important conditions for the stable economic, political, social and cultural development of the country. Of particular importance is the process of forming citizenship and patriotism among young people, since from the youth years the processes of socialization of an individual and the assimilation of established social norms and values have been intensively taking place.

The methodological basis of the study was made up of the following methods: institutional, behaviorist and structural-functional.

The object of the study is the participation of public organizations in the patriotic education of youth.

The subject of the research is the features, forms and ways of increasing the effectiveness of patriotic education, as one of the directions of participation of public organizations in it.

In the first chapter, we conclude that patriotism is understood by many experts and citizens differently, but each meaning they highlight is a component of the holistic concept of patriotism, which manifests itself in actions and in the active social activity of a person. Patriotic sublime emotional feelings, arising out of love for their “small Motherland”, eventually turn into a nation-wide patriotic self-awareness and conscious love for their Motherland. The active side of patriotism is capable of transforming the sensory principle into things useful for the state and the Fatherland, which are determined by the dynamic development of society and the state.

Summing up all of the above in the second chapter, we can conclude that the more various elements of patriotic education in the field of national politics are used, the more likely it is to achieve the desired result in solving the problems of not only patriotic education, but also to build a real civil society and an atmosphere of mutual friendly attitude to each other representatives of different ethnic groups.

The result of the study was the development of a methodology for organizing a program of patriotic education of youth, which made it possible to more qualitatively and clearly demonstrate the importance of patriotic education of youth in modern Russian democratic multicultural society.